

たんぽぽ通信

Dandelions

2024. 8

始良市立加治木幼稚園便り

PHONE 62-2502

FAX 62-2524



夏休みに入り、7月の間はどんぐりタイム（預かり保育）を実施しました。

日替わりで、遊びの内容とおやつクッキングのメニューを計画して臨みました。

詳しくは、裏面で紹介します。

7日間で延べ120名、平均17名の皆さんが参加し、夏の遊びを思いっきり楽しみました。

久しぶり！登園日

21日は、久しぶりの登園日。園に子どもたちの声が響きわたり、元気なみんなと出会えたことがお互いにとっても嬉しそうでした。

実は、この日はサプライズがありました。前日までに先生方が、各保育室の廊下側のドアと窓に新しい色のペンキを塗りリメイクしていたのです。私たちは、久しぶりの出会いのわくわくと、「気づいてくれるかな。」というときどきで子どもたちを迎えました。



するとすぐに気付いた子どもたち、「わあ、なんか違って！」「色が変わってる！」「可愛い！」と、どの組も大騒ぎでした。

その後は、誕生会で8月生まれの7名のお友だちをみんなでお祝いしました。

PTA奉仕作業

17日早朝から、PTA奉仕作業を実施していただきました。裏庭から園庭に続く側溝全体の泥上げ、芋畑の除草、園舎の窓拭きを行い、園の環境が見違えるように整いました。気持ちよく2学期の保育活動に取り組むことができそうです。皆様の御協力に心より感謝いたします。



【夏休みのどんぐりタイム(預かり保育)を紹介】

～こんな遊びをしました～

～おやつクッキング・お弁当～



はだしも、水シャワーも気持ちいいね。ひゃあ、水をかけられた！よし、ぼくも…やるぞ。

綿菓子自分で回って、はしにくっついてくるよ。すごおいね！はじめて綿菓子を作ったよ。



超でっかい迷路を作っているんだよ。できたら、みんなで遊ぶのが楽しみだね。

今日のおやつクッキングは、ミニホットケーキ！私のはこれ。自分で裏返せるよ。



朝みんなで作ったアイスが、おやつタイムには冷たく固まったよ。おいしいね。

風船ヨーヨー釣りで、好きな色が釣れたんだ。ヨーヨーをポンポンってやってみよう。



水が冷たくて気持ちいいね。水鉄砲もビュンと飛ばせるよ。やるから見てね。



お弁当は毎日お遊戯室で食べたんだよ。ぜんぶ食べ切れたよ。すごいでしょ。おにぎりも美味しいんだよ。

切り抜いた紙にセロファンを貼って、きらきら飾りができたんだよ。ちょっと難しかったけど、頑張ったんだよ。ほら、きれいでしょ。

